

CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

Passion & Green & Action. 2007-2008

発行 千歳セントラルロータリークラブ

会長 入口博美 / 副会長 白木松敏 / 幹事 佐々木俊英 / 会報編集責任者 武田伸也

〒066-8520 北海道千歳市本町4丁目4 ホテル日航千歳 1F TEL・FAX.0123-26-5788 ccrc@f3.dion.ne.jp

http://www17.plala.or.jp/ccrc/



WELCOME

ガバナー補佐 久野 等 様
恵庭 RC 会長 中川 富雄 様
恵庭 RC 副会長 大川 健一 様
岐阜 RC 澤田 様

会長あいさつ

会長 入口 博美

先日、新潟中越沖地震が発生し、大きな被害が出ました。甚大な被害の様子を伝えるニュースを観ながら「何故新潟ばかり…」という悲痛な思いを持ちましたが、自然災害でありますから、現在の科学力では防ぎようがありません。千歳も大きな断層が直下に存在すると聞いています。まったく人事の話ではないわけでありませぬ。被害を最小限とどめる対策と医療、そして事後の迅速な復旧対策が肝心であろうし、わがマチ千歳においても、その準備が急務であると節に思うわけでありませぬ。

新潟中越沖地震で被害に遭われた方々へお見舞い申し上げますと共に、一日も早く復興されますことを心よりご祈願申し上げます。

さて、今年度第3回の例会となります。また今例会は今年度最初の夜間例会という記念すべき例会でもあります。そのような中、ガバナー補佐の久野様、そして恵庭 RC より中川会長、大川副会長にご出席戴き、またビジターとして岐阜 RC より澤田様をお迎えでき感謝の思いでいっぱいでありませぬ。ありがとうございます。

後程、時間がございましたらビジターの諸先輩の方々から膝を詰めお話をお伺いし勉強させて頂きたいと思ひます。

ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐 久野 等 様

千歳セントラルロータリークラブへの訪問は初めてでございます。千歳 RC の木村ガバナー補佐の後を継ぎ1年間頑張らせていただきます。20 数年のロータリアン歴でありませぬ。



「4つのテスト」以外はあまり覚えておりませぬ。今後、何度か御クラブへ訪問を重ね、諸事勉強させて頂きませぬので宜しくお願い致します。

さて、本日は入会式があると伺ひました。RI 及び地区の第一目標は「各クラブ新会員を最少1名！」と謳っております。今年度開始早々、恵庭 RC で1名、千歳 RC で3名、千歳セントラル RC で1名となりまして、第7グループで既に5名を達成したわけでございます。目標達成に何とも心強い状況であります。

RI テーマは“心の分かち合い”。今夕の夜間例会は正に会員親睦の場であります。私も出席させて頂き、共に親睦の輪に加えさせていただきます。

ビジター挨拶

恵庭 RC 会長 中川 富雄 様



私もロータリアン歴 20 年になりますが、ようやく会長になったというより、間違っただけで会長になってしまったものですから、わがクラブの大川会員に無理に副会長になって戴き、会長職の勉強

に日々汗を流しています。まずは各クラブさんにご挨拶させて頂くことが、勉強の始まりでもあります。わがクラブは諸問題山積、勉強させて頂いたことを、クラブ運営に活用できるよう頑張る所存でございます。ご支援の程、宜しくお願い致します。

入会式

会長からバッチ授与
新入会員 柏田 欣也 会員



100%例会出席表彰

齊藤博司会員、坂井治会員、須藤丈会員、高塚信和会員、田口廣会員

「あなたは1年間一日も休むことなく例会に出席されました。その態度はロータリーの模範であります。よってこれを称し表彰いたします」



祝！還暦

会長エレクト 井上 英幸



ロータリー「分かち合いの心」のテーマに則り、有志から今年還暦を迎えた先輩諸氏に、心を込めてお祝いのTシャツを贈らせて戴きます。「オメデトーございます！」

今夜は帰宅までTシャツの着用を誓って頂きます。(笑)

千葉順吾会員、羽芝涼一会員、今井章夫会員、松坂敏之会員、羽生有三会員

本日のプログラム

親睦活動 委員長 千葉 順吾

会員親睦夜間例会「ザ・テラス」

会場を日航ホテルの屋外テラスに移動しバーベキューを囲み大いに盛り上がりました。



ニコニコBOX

久野ガバナー補佐
中川会長(恵庭 RC)
入口博美 会長
柏田欣也 会員
深見浩 会員
大野馮 会員
須藤丈 会員
高塚信和 会員
羽芝涼一 会員
松坂敏之 会員

今井章夫 会員
千葉順吾 会員
尾本眞二 会員
坂井治 会員
竹原孝 会員
長手英記 会員
和田次彦 会員
その他の方々…

大勢の方々からニコニコ戴きました。ありがとうございました！

尚、ニコニコのコメント内容につきましては、ニコニコ時、記録担当者が酔っており、記録が意味不明でありました。つきましては、今回のコメント内容の記載はご容赦願います。(汗)